

## EL CABALLITO

### Incomodan dichos del secretario del Agua sobre el narco

:::: Nos dicen que al alcalde morenista de Tlamanalco, **Luis Enrique Sánchez Reyes**, no le hizo



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Pedro Moctezuma**

ninguna gracia que el titular de la Secretaría del Agua mexicana, **Pedro Moctezuma Barragán**, dijera en un evento público que “viva Tlamanalco sin narcos”. En respuesta, el edil envió una carta al director general de Gobierno de la región de Amecameca para que le informara si hay algún reporte de presencia de narcotráfico en el municipio. Para el alcalde

esos comentarios sólo desprestigian el trabajo y las estrategias de seguridad de las autoridades locales y estatales. ¿Sabrá algo don Pedro para hacer estos comentarios?

### La imposibilidad de elegir fiscal en la Ciudad de México

:::: En enero, es decir, en unas semanas, se cumplirá un año de que la Ciudad de México no tiene fiscal. Sí, **Ulises Lara** está al frente de la institución, pero formalmente no hay titular en la Fiscalía General de Justicia capitalina porque no ha salido su nombramiento en el Congreso local. Primero, la oposición rechazó la ratificación de **Ernestina Godoy** —ahora es la consejera Jurídica de la Presidencia—, y ayer fue el turno del Consejo Judicial Ciudadano que no logró sacar una terna por mayoría calificada, pues ninguno de los siete aspirantes obtuvo la mayoría. El tema se resolverá seguramente, pero es inevitable observar que por diversas razones políticas y técnicas nomás no hay un fiscal de justicia chilango.

### Enciende focos rojos disputa territorial en Edomex

:::: Vaya escándalo que protagonizaron la noche del lunes la senadora **Mariela Gutiérrez Escalante** y el alcalde de Tonanitla, **Mauro Martí-**



**Mariela Gutiérrez**

**nez**, ambos morenistas, lo que desencadenó un enfrentamiento entre policías de este municipio con elementos de Tecámac en un área que se disputan ambos ayuntamientos. Los dos se acusaron mutuamente de ser los responsables de la trifulca que estuvo a punto de salirse de control porque también iban a participar vecinos en la reyerta. Aunque la situa-

ción se relajó más tarde por la presencia de policías estatales que llegaron para evitar un conflicto mayor, lo cierto es que ese litigio por límites territoriales, que se definirá en el Congreso local, puede desencadenar más violencia entre autoridades y residentes de ambos municipios, nos advierten.

